

## «Les paysans espagnols à la recherche de l'indépendance» dans Le Monde (13 septembre 1978)

**Légende:** Le 13 septembre 1978, le quotidien français Le Monde dresse le portrait de l'agriculture espagnole et évoque les craintes des paysans français face à l'entrée de l'Espagne dans le Marché commun européen.

**Source:** Le Monde. dir. de publ. FAUVET, Jacques. 13.09.1978, n° 10 458; 35e année. Paris: Le Monde. "Le débat sur l'élargissement de la C.E.E.", auteur:Grall, Jacques.

**Copyright:** (c) Le Monde

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/les\\_paysans\\_espagnols\\_a\\_la\\_recherche\\_de\\_l\\_independance\\_dans\\_le\\_monde\\_13\\_septembre\\_1978-fr-6b484b0c-e27b-419f-bbd4-obbd4e448b8f.html](http://www.cvce.eu/obj/les_paysans_espagnols_a_la_recherche_de_l_independance_dans_le_monde_13_septembre_1978-fr-6b484b0c-e27b-419f-bbd4-obbd4e448b8f.html)



**Date de dernière mise à jour:** 07/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.